

SAFEX® PYRO JUNIOR 3-Kanalig HIGH ENERGY ZÜNDBOX

SAFEX® PYROTECHNIK

Wenn's besser „als mit 'ner losen Batterie“ funktionieren soll, zünden Profis mit dem **SAFEX®-PYRO JUNIOR „3K“**.

Selbstgebastelte Klingelknopfsysteme sind nicht nur häufig unzuverlässig, sondern stellen auch mitunter ein echtes Sicherheitsrisiko dar.

Der **PYRO JUNIOR** ist jetzt in einer neuen **HIGH-ENERGY-Ausführung** erhältlich!

Auch bewährte Produkte kann man noch verbessern! So hat **SAFEX®** die **PYRO JUNIOR** Zündbox jetzt in ein High-Tech-Gerät mit wesentlich mehr Leistung bzw. Zündenergie verwandelt, sodass jetzt nicht nur **deutlich mehr Zünder gleichzeitig**, sondern auch **über sehr viel längere Leitungen ausgelöst** werden können.

Damit erhält der Anwender ein extrem **leistungsstarkes und gleichzeitig kostengünstiges Hand-Zündgerät**, welches in vergleichbarer Form nicht am Markt erhältlich ist.

Das neue Design mit seiner auffälligen, gelben Farbe*) stellt sicher, dass das Gerät nicht versehentlich verlegt und dann nicht wiedergefunden wird.

**)Allerdings werden sich auch schnell einige Interessenten finden, die dem Gerät eine „kostenlose Heimstatt“ anbieten werden, wenn Sie es nicht in Ihrer eigenen Tasche aufbewahren.*

Je nach Schaltsystem können mit dem neuen **SAFEX®-PYRO JUNIOR „3K“** pyrotechnische **Effekte parallel und auch in Reihe** sicher und zuverlässig ausgelöst werden.



LEISTUNGSDATEN:

Parallel lassen sich jetzt mit der bewährten **SAFEX®-ZÜNDBLEITUNG** bis zu **10 Zünder über 20 m** *) auslösen und über eine Leitungslänge von **100 m immerhin noch 2 Effekte*** zünden. (*A-Zünder).

Reihenschaltung: Hier zündet der **SAFEX®-PYRO JUNIOR „3K“** bis **10 Zünder über 50 m** und **selbst in 100 m noch 5 A-Zünder** zuverlässig.

Bei reduzierter Menge lassen sich natürlich auch sog. **U-Zünder** auslösen, wie sie gelegentlich vom Mitbewerb verwendet werden. Die Zündleistung beträgt hier **5 Zünder in Reihe an 20 m Kabel oder 3 Zünder parallel**.

Wie bisher ist das Gerät mit einer sicheren **Zündkreiskontrolle (TEST-Taste)** und einem **Scharfschalter** ausgerüstet, der sicherstellt, dass nicht versehentlich gezündet wird.

Passende **Zündkabel in Längen bis zu 50 m** sowie ein **Adapterkabel mit Schnellanschlussklemme** für beliebige Zündleitungen sind als Zubehör erhältlich.



Abbildung ähnlich/similar to picture

Das Gerät wird mit einer **ausführlichen Gebrauchsanweisung** in Deutsch und Englisch geliefert, die keinerlei Fragen offen lässt.

Das Gerät kann in ganz Europa **erlaubnisfrei** verwendet werden und ist wie alle **SAFEX®-Erzeugnisse** üblicherweise extrem sicher!



SAFEX® PYRO JUNIOR 3-channel HIGH ENERGY FIRING BOX

SAFEX® PYROTECHNIK

If you want it to perform better "than with a loose battery", professionals will ignite with the **SAFEX®-PYRO JUNIOR „3K®"**.

Self-made bell button systems are not only often unreliable, they can also pose a real safety risk.

The **PYRO JUNIOR** is now available in a new **HIGH-ENERGY version!**

Even proven products can be improved! **SAFEX®** has now transformed the **PYRO JUNIOR "3K®"**-FIRING BOX into a high-tech device with considerably more power resp. ignition energy, so that not only **significantly more igniters can be triggered simultaneously**, but also **via much longer cables**.

This provides the user with an extremely **powerful and also cost-effective handheld firing box** that is not available on the market in a comparable form.

The new design with its eye-catching yellow color*) ensures that the device is not accidentally misplaced and then not found again.

**)However, you will also quickly find some people interested in offering the device a "free home" if you don't keep it in your pocket.*

Depending on the circuit technique, the new **SAFEX®-PYRO JUNIOR „3K®"** can trigger pyrotechnic effects in parallel and also in series safely and reliably.

PERFORMANCE DATA:

In **parallel**, with the well-tryed **SAFEX® FIRING CABLE** it is now possible to trigger **up to 10 igniters over 20 m***) and **still trigger 2 effects*** over a cable length of **100 m** (*A-igniters).

Series connection: Here the **SAFEX®-PYRO JUNIOR „3K®"** reliably ignites up to **10 igniters over 50 m** and **still 5 A-igniters in 100 m**.

Of course, if the quantity is reduced, so-called **U-igniters** can also be triggered, as they are occasionally used by competitors. The ignition performance here is **5 igniters in series on 20 m cables** or **3 igniters in parallel**.

As before, the device is equipped with a safe **ignition circuit control (TEST button)** and an **arming push button**, which ensures that no accidental ignition takes place.

Suitable **firing cables in lengths up to 50 m** as well as an **adapter cable with quick connection clamp** for any firing cables are available as accessories.



Abbildung ähnlich/similar to picture

The device is supplied with a **detailed instruction manual** in German and English, which leaves no questions.

The PYRO JUNIOR "3K®"-FIRING BOX can be used throughout Europe permission-free and is like all **SAFEX® products**, usually extremely safe!

